

## Namasté : deux dons et 680 marcheurs



**L'association des randonneurs Namasté de Woustviller a remis deux dons à destination de l'enfance handicapée.** Photo DR

La 33<sup>e</sup> marche populaire internationale IVV de Namasté s'est déroulée dimanche. Trois circuits ont été proposés : 6 km (à travers la forêt jusqu'à Ernesviller) ; 10 km (jusqu'à Ernesviller par la forêt, ferme du Lehrtrisch, traversée de la D174 et retour par le Furstwald) ; 20 km (Woustviller, Ernesviller, Metzging, Hundling et retour par le Furstwald).

680 marcheurs ont parcouru les différents circuits sous un beau soleil. Un peu frais le matin, mais très vite la température est remontée. Les clubs les plus représentés sont : Blotzheim (35), Bining (23), Grosbliederstroff (23), Neufgrange (22), Wiesviller

(19), Kalhausen (16), Willewald (15), Epping (14), Leyviller (14), Cocheren (13), Holving (13), CTL Forbach (12), Kerbach (10), Sarre-Union (10). Plusieurs clubs allemands ont fait le déplacement, dont Entzheim (21) et Auersmacher (14).

Lors de cette manifestation, un don a été remis à l'association Un arc-en-ciel pour Mathieu. Mathieu est atteint de la myopathie de Duchenne (maladie génétique rare qui affaiblit les muscles et les nécrose). Un don a également été remis à l'association Pour Quentin. La 34<sup>e</sup> marche populaire IVV à Woustviller aura lieu le 21 mai 2018.